

RILIS NASIONAL

Kapolsek Tamansari Hadiri Penyerahan Rumah Terdampak Bencana di Kelurahan Tamansari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.RILISNASIONAL.COM

Jan 9, 2025 - 13:07



Tasikmalaya, 9 Januari 2025 – Kapolsek Tamansari, AKP Nuraeni, menghadiri acara penyerahan rumah kepada korban terdampak bencana atas nama Nanang Kosim di Selakaso RT 02/04, Kelurahan Tamansari, Kecamatan Tamansari, Kota Tasikmalaya. Kegiatan berlangsung pada Kamis pagi pukul 08.00 hingga 09.30 WIB dengan dihadiri sejumlah pejabat penting dan elemen masyarakat.

Hadir dalam acara ini:

Drs. Asep Sukmana, M.Si (Plt. Walikota Tasikmalaya)

Hj. Ely Suminar, MP (Plt. Kepala Dinas Sosial Kota Tasikmalaya)

H. Ucu Anwar Suratman (Kalak BPBD Kota Tasikmalaya)

Kapten Andri Mulyono (Danramil Cibeureum)

AKP Nuraeni (Kapolsek Tamansari)

Aiptu Surmana (Kanit Patroli Polsek Tamansari)

Peltu Yusup (Babinsa Kelurahan Tamansari)

Iwan Kurniawan, SH (Lurah Tamansari)

Laz Persis Kota Tasikmalaya

Rangkaian Acara:

1. Pembukaan oleh pembawa acara.
2. Sambutan-sambutan dari para pejabat, termasuk Plt. Walikota Tasikmalaya, Plt. Kepala Dinas Sosial, dan Kalak BPBD.
3. Penyerahan simbolis kunci rumah, perabot rumah tangga, dan bantuan sembako kepada Nanang Kosim oleh Plt. Walikota Tasikmalaya bersama tamu undangan.

Tujuan Acara

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan dukungan dan bantuan kepada korban terdampak bencana di wilayah Kelurahan Tamansari. Penyerahan rumah ini merupakan hasil kolaborasi berbagai pihak, termasuk pemerintah daerah, BPBD, Dinas Sosial, TNI, Polri, dan Laz Persis Kota Tasikmalaya.

Pesan Kapolsek Tamansari

AKP Nuraeni menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam kegiatan ini adalah bentuk dukungan kepada masyarakat, khususnya korban terdampak bencana. "Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban warga terdampak dan menjadi awal yang baru untuk kehidupan mereka. Sinergi antara pemerintah, masyarakat, dan aparat keamanan adalah kunci keberhasilan dalam menghadapi situasi seperti ini," ujarnya.